

ront d'aller jouer aux billes avec des enfants, tandis que les autres seront élégants et chercheront à plaire aux femmes et aux jeunes filles. Cette distinction existe aussi chez l'adulte, car certains grands de la terre ont une vie privée bien singulière, tout en étant cependant fort intelligents. Il y a donc lieu de faire la distinction entre la valeur intellectuelle et la moralité, et il ne faut pas conclure de l'intelligence d'un inculpé à sa responsabilité morale. A 20 ans j'étais fort indulgent pour des choses que je ne me pardonnerais pas maintenant que j'ai 53 ans.

Dans une pièce moderne on trouve, dans la liste des acteurs, cette indication bizarre : *Un vieux débauché—30 ans.* Il est évident que c'est la une phrase d'adolescent ; mais le côté sérieux de tout ceci, c'est que la responsabilité morale ne se développe pas en même temps que l'intelligence et augmente avec l'âge.

REVUE ANALYTIQUE DES JOURNAUX.

Convulsions Infantiles.

Un correspondant du "British Medical Journal" écrit : Pour un enfant âgé de quelques mois, je commence par un centième de grain de nitrate de pilocarpine, trois fois par jour et j'augmente graduellement jusqu'à un douzième de grain ; pour un enfant d'un an, j'emploie fréquemment cette dernière dose. Je ne l'emploie pas en injection sous cutanée, je ne crois pas que la méthode hypodermique soit recommandable dans le traitement des maladies de l'enfance.—La voie rectale devrait être employée plus souvent dans la thérapeutique infantile.—*Albany Medical Annals.*

Action du Salicylate de Soude sur l'Utérus.

M. le Dr. Wacker a publié dernièrement une série de cas dans lesquels le salicylate de soude avait été donné à des femmes, soit dans le rhumatisme, soit dans des métrorrhagies ou des dysménorrhées. Il l'administra à deux femmes enceintes, dont l'une était parvenue au deuxième et l'autre au quatrième mois de grossesse. Une dose quotidienne de 45 grains amena un avortement chez chacune d'elles. Chez six accouchées l'administration du salicylate de soude occasionna une métrorrhagie et augmenta l'écoulement des lochies ; dans un cas, il y eut production d'une hémorrhagie fatale qui survint le cinquième jour après l'accouchement. Dans cinq autres cas, le salicylate de soude administré pendant ou peu après le flux menstruel pour cal-